



Lundi 14 décembre 2015

A LA UNE | L'ACTU EN LORRAINE | L'ACTU EN FRANCHE-COMTÉ | FAITS-DIVERS | SPORTS | LOISIRS

Besançon | Haut-Doubs | Vesoul Haute-Saône | Belfort-Héricourt-Montbéliard



ECO... ÉCHOS... ECO... ÉCHOS

14/12/2015 à 05:00



Vu 12 fois

Delfingen inaugure une usine en Inde

Implanté à Pune depuis 2013, suite à l'acquisition de la société Kartar, l'équipementier franc-comtois Delfingen vient d'ouvrir une nouvelle unité de plus de 6 000 m² dédiée à l'extrusion de gaines de protection des faisceaux électriques, la fabrication de profils de fixation de coiffes de siège automobile et de tubes techniques pour le transfert de fluide. Cette nouvelle unité, qui emploie 150 personnes, a été inaugurée le 9 décembre dernier en présence de Gérard Streit, directeur général. « Le développement du marché indien – a déclaré Damien Personeni, vice-président exécutif de Delfingen- soutient notre croissance mondiale et sera prochainement le quatrième marché automobile derrière la Chine. »

J. B.

TAGS : RÉGION FRANCHE-COMTÉ | ECONOMIE | ENTREPRISE